

Restaurando el Cristianismo Original—¡para hoy!

Iglesia de Dios Cristiana y Bíblica

Post Office Box 1442

Hollister, California 95024-1442

(831)-637-1875

iglesiadedioscristianaybiblica.org

churchathome.org

cbcg.org

Fred R. Coulter
Ministro

Octubre 19, 2010

Queridos hermanos,

El 12 y 13 de Octubre, por medio del tremendo cubrimiento de televisión de alta tecnología satelital, la mayoría del mundo fue capaz de ser testigo del rescate espectacular y único de 33 mineros en la nación de Chile quienes habían estado atrapados 2.300 pies bajo la superficie por 69 días. Cuando la mina colapsó, la única cosa que salvó a los hombres de la muerte instantánea fue el hecho de que a la hora del almuerzo, ellos se habían ido a una recamara especial a comer. Mientras estaban en este pequeño y seguro hueco cavado en la mina, grandes partes de la mina arriba de ellos colapsó en múltiples niveles. El capataz del grupo, Luis Urzua, mantuvo a todo el mundo calmado, designó deberes a cada minero, y racionó el uso de las luces de los cascos para que tuvieran un poco de luz de vez en cuando. Podemos estar seguros que debió haber *mucha oración* de los hombres y sus esposas, amigos y familiares en esperanza contra esperanza de que de alguna manera no hubieran muerto en esa catástrofe.

Por 17 días nadie supo si estos hombres estaban muertos o vivos. Para ese momento, el consenso de aquellos sobre la tierra era que ellos indudablemente estaban muertos. ¿Como podría alguien sobrevivir todo ese tiempo en tal desastre? Sin embargo, cuando los trabajadores taladraron un hueco pequeño en diámetro hasta la recamara de seguridad—un esfuerzo final de los oficiales para determinar el estado de los mineros—descubrieron que todos los 33 hombres estaban todavía vivos. Contra viento y marea, ellos habían sobrevivido por 17 días en casi una total oscuridad, 2.300 pies bajo tierra, a 32° C de calor. Ellos compartieron sus pocas raciones—cada uno teniendo dos cucharas de atún enlatado, un pedazo de galleta y unos pocos sorbos de leche cada dos días. Afortunadamente fueron capaces de asegurar el agua potable de un reservorio cerca a donde estaban enterrados.

Usando el pequeño hueco que habían taladrado, los rescatistas fueron capaces de enviar abajo comida, pequeñas luces, algunos suministros médicos de emergencia, y establecer una línea de audio y video a los mineros. Cuando los hombres fueron encontrados vivos, la decisión fue inmediatamente hecha para taladrar un pozo más grande para rescatarlos. Sin embargo, la nación de Chile no tenía la tecnología para taladrar rápidamente un pozo tan grande. El gobierno y los oficiales de la mina admitieron que con

el equipo que tenían a la mano, tomaría hasta la Navidad para completar tal pasillo—¡125 días más! ¿Como podrían los mineros posiblemente continuar sobreviviendo bajo tierra todo ese tiempo?

Una compañía taladradora de minas en el estado de Pensilvania proveyó todo el equipo de taladro necesario—una broca especial de dos pies de ancho con la capacidad de taladrar rápidamente el pozo de rescate. De hecho, tomó solamente 50 días taladrar el pozo de escape, seguido por dos días de pruebas de los procedimientos y el equipo de rescate. Con su experiencia en rescate y procedimientos de seguridad, la NASA proveyó suministros médicos y comida nutricional (como lo usan los astronautas) para restaurar la fuerza de los hombres. También, los ingenieros de la NASA diseñaron el modulo de escape a usar para sacar a los mineros uno a la vez. Toda la operación fue tan bien planeada que el equipo de rescate incluso tuvo un modulo de *reserva* y un sistema de levantamiento a mano.

Una vez el pozo y el modulo de rescate fue probado, fueron enviados paramédicos abajo para preparar a los mineros para su viaje hacia arriba.

Mientras este fabuloso rescate comenzaba a desenvolverse, todo el mundo tenía fijos sus ojos en los televisores. Cuando el primer paramédico rescatista fue enviado abajo, él llevó un equipo de video adicional para mostrar el interior de la cámara de seguridad donde habían sobrevivido los 33 mineros. Luego el modulo de rescate sacó al primer minero, Florenelo Alvalos. Fue ciertamente conmovedor ver como abrazó a su hijo y a su esposa. Luego, mientras la multitud gritaba, él fue abrazado por el presidente de Chile—quien dijo, como lo hizo con los otros mineros, “¡Bienvenido de nuevo a la vida!”

Cada minero, cada trabajador, y el presidente de Chile mismo reconoció que este rescate fue hecho posible gracias a la mano de Dios—¡un milagro! Todo el esfuerzo avanzó sin un solo fallo mecánico. Después que los hombres fueron rescatados, ellos dijeron que no habían 33 hombres allá abajo sino 34—¡porque Dios estaba con ellos! De nuevo, prueba de que Dios oirá las oraciones de aquellos que oran en fe, porque Él no hace acepción de personas.

Verdaderamente, fue un evento comparable a la resurrección de los muertos. Estos hombres estaban *tan buenos como muertos*, enterrados 2.300 pies bajo tierra. Mientras muchos mantuvieron la esperanza de que los mineros estuvieran vivos, otros se imaginaron que ellos no podían haber sobrevivido. Pero ciertamente, ellos estaban vivos. Fueron enterrados en una “tumba” de una mina colapsada sin aparente vía de escape. ¡Pero fueron encontrados y rescatados! Mirando al primer minero salir del modulo de rescate—con todos los sentimientos y emociones y el momento milagroso, con las canciones y la alegría—uno no puede evitar mas que pensar acerca de cuan grande será la resurrección de los muertos, especialmente para los santos en la primera resurrección al regreso de Jesús. Que alegría y felicidad experimentaremos—¡vivos de los muertos! ¡A la final trompeta seremos rescatados de los muertos y transformados en seres espirituales inmortales! El apóstol Pablo escribe, “**Porque si creemos que Jesús murió y resucitó otra vez, exactamente en la misma forma también, aquellos que han dormido en Jesús Dios traerá con Él. Porque esto les decimos por la Palabra del Señor, que quienes estemos vivos y permanezcamos hasta la venida del Señor en ninguna manera precederemos a aquellos que han dormido. Porque el Señor mismo descenderá del cielo con un grito de mando, con la voz de un arcángel y con la trompeta de Dios; y los**

muertos en Cristo resucitarán primero; luego nosotros quienes estamos vivos y permanecemos seremos atrapados junto con ellos en *las* nubes para *la* reunión con el Señor en *el* aire; y así siempre estaremos con *el* Señor. Por tanto, anímense unos a otros con estas palabras.” (I Tesalonicenses 4:14-18).

De nuevo, en I Corintios, Pablo escribe acerca de la resurrección: “He aquí, les muestro un misterio: **no todos dormiremos, sino que todos seremos cambiados, en un instante, en el parpadeo de un ojo, a la última trompeta; porque la trompeta sonará, y los muertos serán levantados incorruptibles, y nosotros seremos cambiados.** Porque esto corruptible debe vestirse *de* incorruptibilidad, y esto mortal debe vestirse *de* inmortalidad. Entonces cuando esto corruptible se haya vestido *de* incorruptibilidad, y esto mortal se haya vestido *de* inmortalidad, entonces sucederá el dicho que esta escrito: “*La muerte es tragada en victoria.*” Oh muerte, ¿Dónde esta tu aguijón? Oh tumba, ¿Dónde esta tu victoria?” (I Corintios 15:51-55).

No hay duda que Dios el Padre y Jesucristo estarán con nosotros en todas las cosas. No hay duda que seremos transformados para llegar a ser hijos e hijas de Dios—que ese es el propósito de Dios para llamarnos. Note estas promesas que Pablo escribió para animarnos: “**Estando confiados de esta misma cosa, que Quien comenzó una buena obra en ustedes la completara hasta el día de Jesucristo...** Pero para nosotros, la mancomunidad *de Dios* existe en *los* cielos, desde donde también estamos esperando *al* Salvador, *el* Señor Jesucristo; **Quien transformará nuestros viles cuerpos, para que puedan ser conformados a Su glorioso cuerpo, de acuerdo al trabajo interno de Su propio poder, por el cual Él es capaz de someter todas las cosas a Si mismo.**” (Filipenses 1:6; 3:20-21).

Exactamente como estaban cantando y aplaudiendo mientras cada minero salía del modulo de rescate, ¡así habrán cantos, aplausos y alabanzas a Dios cuando seamos levantados de los muertos y nos paremos sobre el Mar de Vidrio! Note lo que el apóstol Juan escribió: “**Y vi un mar de vidrio** mezclado con fuego, y aquellos que habían obtenido la victoria sobre la bestia, y sobre su imagen, y sobre su marca, y sobre el número de su nombre, **de pie sobre el mar de vidrio, teniendo las liras de Dios.** Y estaban cantando la canción de Moisés, *el* siervo de Dios, y la canción del Cordero, diciendo, ‘**Grandes y asombrosas son Tus obras, Señor Dios Todopoderoso; justos y verdaderos son Tus caminos, Rey de los santos.** ¿Quién no Te temerá, Oh Señor, y glorificará Tu nombre? Porque solo *Tu eres* santo; y todas las naciones vendrán y adorarán delante de Ti, porque Tus juicios han sido revelados.’” (Apocalipsis 15:2-4).

Luego, con todos los santos de pie sobre el Mar de Vidrio, nos veremos y abrazaremos el uno al otro—asi como también a Jesucristo. Gritaremos de alegría y alabaremos a Dios el Padre y a Jesucristo por su gran victoria sobre la muerte a través del poder de la resurrección. También veremos a todos los ángeles. Indudablemente, ¡veremos a Dios el Padre por primera vez cuando Él desempeñe la ceremonia matrimonial del Cordero y la Novia! En visión, Juan ve este gran evento: “**Y después de estas cosas oí la fuerte voz de una gran multitud...** [los santos resucitados parados sobre el Mar de Vidrio en las nubes] **...en el cielo, diciendo, “¡Aleluya! La salvación y la gloria y el honor y el poder pertenecen al Señor nuestro Dios.** Porque verdaderos y justos *son* Sus juicios; y porque ha juzgado *a* la gran ramera, quien corrompió la tierra con su fornicación, y Él ha

vengado la sangre de Sus siervos de mano de ella.” Y dijeron una segunda vez, “¡Aleluya! Y su humo ascenderá en los siglos de eternidad.” Y los veinticuatro ancianos y las cuatro criaturas vivas cayeron y alabaron a Dios [el Padre], Quien se sienta en el trono, diciendo, “¡Amen. Aleluya!” **Y una voz salió del trono, diciendo, “Alaben a nuestro Dios, todos Sus siervos, y todos los que Le temen, ambos pequeños y grandes.” Y oí una voz como esa de una gran multitud, y como el sonido de muchas aguas, y el sonido de truenos poderosos, diciendo, “¡Aleluya! Porque el Señor Dios Todopoderoso ha reinado. Alegrémonos y gritemos con gozo; y démosle gloria; porque el matrimonio del Cordero ha llegado, y Su esposa se ha preparado a si misma.”** Y le fue concedido que debería ser vestida de lino fino, puro y brillante; porque el lino fino es la justicia de los santos. Y me dijo, “Escribe: Benditos *son* aquellos que son llamados a la cena del matrimonio del Cordero.” Y me dijo, “Estas son las verdaderas palabras de Dios.” ” (Apocalipsis 19:1-9).

¡Que tiempo será ese! ¡Esa es nuestra ESPERANZA y DESTINO! En esto es en lo que necesitamos mantenernos enfocados todos los días, ¡especialmente en estos tiempos de incertidumbre y problema!

Viendo a todos los sobrevivientes de la mina, sus familias y familiares, los trabajadores y oficiales del rescate, podemos también comenzar a imaginar como será en la segunda resurrección. Será verdaderamente un evento asombroso de amor, lágrimas, alegría y abrazos mientras las familias son reunidas con amados “perdidos”—aquellos que el mundo ahora registra como muertos por toda la eternidad. ¡E imagine la alegría cuando los bebés abortados sean traídos de regreso a la vida y sean dados a sus madres y padres! De acuerdo al maravilloso plan de Dios, todos quienes una vez estuvieron muertos serán resucitados—sanos, sus espíritus y emociones sanadas. Imagine los llantos de alegría, arrepentimiento y alabanza a Dios—¡porque grande es Su amor, misericordia y perdón! ¡Él le dará a billones y billones una *segunda vida* en la carne para su primera oportunidad de salvación! ¡ESE ES EL SIGNIFICADO DEL ULTIMO GRAN DIA! ¡Que tiempo de alegría y amor será ese!

Aquí esta un vislumbre del Reino de Dios, con la salvación de la humanidad completa, y el cielo y la tierra listas para la Nueva Jerusalén, “Entonces vi un nuevo cielo y una nueva tierra; porque el primer cielo y la primera tierra estaban desaparecidas, y no había más mar. Y yo, Juan, vi la santa ciudad, *la Nueva Jerusalén*, bajando de Dios desde el cielo, preparada como una novia adornada para su esposo. Y escuché una gran voz desde el cielo decir, “He aquí, el tabernáculo de Dios *es con los* hombres; y Él vivirá con ellos, y ellos serán Su pueblo; y Dios mismo estará con ellos *y será* su Dios. Y Dios borraré toda lagrima de sus ojos; y no habrá mas muerte, o pena, o llanto, ni habrá mas dolor, porque las cosas anteriores han desaparecido.” **Y Quien se sienta sobre el trono dijo, “He aquí, Yo hago todas las cosas nuevas,”** Entonces Él me dijo, “Escribe porque estas palabras son verdaderas y fieles.” Y me dijo, “Está hecho. Yo soy Alfa y Omega, el Principio y el Fin. Al sediento, Yo *le* daré libremente de la fuente del agua de vida. Aquel que *venza* heredará todas *las* cosas; y Yo seré su Dios, y él será Mi hijo.” (Apocalipsis 21:1-7).

Hermanos, ¡mantengámonos aferrados a esta tremenda promesa de Dios el Padre y Jesucristo de vida eterna y gloria! Estas promesas, las cuales son verdaderas y fieles, nos

fortalecerán y confortarán a través del Espíritu de Dios durante estos tiempos de convulsión y problemas. Mientras lean estas promesas, piensen en ellas, oren por ellas, y dejen que el Espíritu Santo de Dios los inspire a acercarse a Dios en oración y estudio, con fe, esperanza y amor a Dios y el uno al otro: **“Bendito y santo es aquel que tiene parte en la primera resurrección; sobre este la segunda muerte no tiene poder. Sino que serán sacerdotes de Dios y de Cristo, y reinarán con Él mil años...** Después me mostró un río puro de agua de vida, claro como cristal, fluyendo fuera del trono de Dios y del Cordero. Y en medio de *la* calle, y de este lado y ese lado del río, estaba *el* árbol de *la* vida, produciendo doce *clases de* frutos, cada mes rindiendo su fruto; y las hojas del árbol *son* para *la* sanidad de las naciones. Y no habrá más maldición; y el trono de Dios y del Cordero estará en ella; y sus siervos Le servirán, y ellos verán Su cara; y Su nombre *estará* en sus frentes. Y no habrá noche allí; porque ellos no tienen necesidad de una lámpara o *de la* luz del sol, porque el Señor Dios los ilumina; y **ellos reinarán en las eras de eternidad.** Y me dijo, “Estas palabras *son* fieles y verdaderas; y *el* Señor Dios de los santos profetas envió Su ángel para mostrar *a* Sus siervos las cosas que deben pasar prontamente. He aquí, Yo vengo prontamente. **Bendito es aquel que guarda las palabras de la profecía de este libro.**...Y he aquí, Yo vengo prontamente; y Mi recompensa esta Conmigo, para hacer a cada uno de acuerdo a como será su obra. Yo soy Alfa y Omega, *el* Principio y *el* Fin, el Primero y el Último. **Benditos son aquellos que guardan Sus mandamientos, para poder tener el derecho a comer del árbol de vida, y poder entrar por las puertas a la ciudad.**” (Apocalipsis 20:6; 22:1-7, 12-14).

Reporte de la Fiesta de Tabernáculos

¡Tuvimos una tremenda Fiesta de Tabernáculos! Todos los reportes de los ancianos y anfitriones de los sitios de festival revelan que Dios nos bendijo de toda manera. Yo di un reporte sobre mis viajes de la Fiesta, los cuales están en el CD con este envío. Hubo 678 hermanos que asistieron a nuestros diversos sitios de Fiesta en los EUA. Para los sitios mas pequeños—grupos que se reunieron cerca a casa con 5-15 asistentes—nosotros enviamos mas de 250 DVDs para la Fiesta. Tenemos reportes de Canadá, el occidente de Australia y el norte de Irlanda. También sabemos que hubo varios sitios de Fiesta en África que usaron nuestro material. Finalmente, tenemos reportes de un nuevo grupo en Baltimore, Maryland, que dejo la observancia del domingo y comenzó a observar el Sábado y los Días Santos este verano pasado.

Wells Beach, Maine

Tuvimos una fantástica Fiesta en Maine. Los mensajes estuvieron mejor que nunca. Wells Beach es un gran sitio para la Fiesta. Hay muchos restaurantes con buena comida y una hermosa vista oceánica. Tuvimos 57 asistentes el primer día.

Los hermanos fueron maravillosos y realmente disfrutamos estar con ellos. Chuck, Di y Richard hicieron un gran trabajo. Yo ungué a varios de los hermanos con varias enfermedades, algunos con serios problemas de salud.

Nosotros tomamos un pequeño viaje antes de la Fiesta. Vimos parte de New Hampshire y Vermont. Fuimos capaces de reunirnos con Roger y Emily el lunes en la

noche antes de que comenzara la Fiesta y tuvimos una agradable visita con ellos. También gastamos algún tiempo con Duncan al comienzo de la Fiesta, antes de que él viajara a Canadá.

Marlin Fannin, Anciano de la Fiesta

57 hermanos de todos lados de los EUA y Canadá disfrutaron una maravillosa Fiesta de Tabernáculos en Wells Beach, Maine. Este fue el tercer año que la Fiesta fue celebrada en una de las playas más hermosas de Maine y ha sido nuestra más grande asistencia a la Fiesta hasta ahora. Llenamos las escaleras del salón de reunión hasta su capacidad e incluso tuvimos que traer sillas extras. Los cantos, sermoncillos y sermones fueron inspiradores y animadores.

El espíritu de amor cristiano y compañerismo fue verdaderamente evidente en la actitud de servicio y cuidado exhibida por todos. El gerente del establecimiento comentó que fuimos un gran grupo de gente. Llamándonos un grupo “sin mantenimiento, sin problemas”, ella espera que vayamos todos los años.

Además de disfrutar del otoño calientico de New England, los hermanos visitaron las atracciones locales y los puntos de referencia, fueron a jugar bolos, asistieron a un encuentro “Casa Abierta”—¡e incluso tuvieron una fiesta de pizza en la playa! Muchos reportaron que tuvieron su mejor Fiesta hasta el momento, y lo atribuyeron al amor y las bendiciones de Dios y al sentimiento de ser parte de una familia unida.

Karen Luter, Coordinadora

Orlando, Florida

La Fiesta en Orlando, Florida, fue hecha en las hermosas Suites Embassy. Hubo 69 asistentes el primer día, y el promedio fue entre 42 y 45 los demás días. Hubo hermanos de Kentucky, Ohio, West Virginia, Michigan, Georgia, Alabama, Pensilvania, Washington, Florida y Canadá. Fuimos bendecidos con las Palabras y el favor de Dios mas allá de lo que podríamos explicar completamente. Nunca antes, en la experiencia de todos, hubo tanto alimento espiritual y compañerismo que reflejaron el amor de Dios. Los mensajes fueron enfocados y relevantes a la Fiesta. Tuvimos viajes a “The Holy Land Experience” y a “Sea World” en Disneyland, un espectáculo de talentos, día para jóvenes y almuerzos de grupo. Un súper desayuno buffet todas las mañanas y un recibimiento del gerente todas las noches con bebidas gratis y snacks en un marco milenario hecho para el maratón de compañerismo para los hermanos. A continuación hay algunos comentarios de aquellos que asistieron:

Usted podría decir que fue inspirado por Dios. Los mensajes fueron poderosamente empacados con verdad y entendimiento. Todo el mundo fue muy amigable y extrovertido. El espectáculo de talentos fue asombroso. Aunque esta fue nuestra primera Fiesta con la Iglesia de Dios Cristiana y Bíblica, si Dios quiere, no será la última. (E & C., Florida)

Esta fue nuestra primera Fiesta con CBCG, y que Fiesta tan maravillosa. Los mensajes inspiradores, actividades divertidas y un compañerismo placentero hicieron esta Fiesta muy especial para nosotros. Toda la Fiesta fue marcada por la unidad, sinceridad, y buena organización (¡Gracias Nolan y Faye!) en un hotel y ubicación física maravillosa. Esta Fiesta me ha ayudado a dar un nuevo impulso de ese primer amor que tenía por Dios

y los recuerdos de la primera Fiesta que guardé. Creo que me ayudará profundamente a envolverme de nuevo en toda forma que pueda en la iglesia. (S.T., PA)

Personalmente, disfruté la Fiesta como una de la mejores que he asistido en años, y espero con ansias en próximo año si Dios quiere. Gracias a todos ustedes. (L.T.)

La Fiesta en Orlando fue la mejor Fiesta de Tabernáculos a la que he asistido. Los sermones que oímos por ocho días fueron asombrosos. La música, sermoncillos, espectáculos y actividades divertidas, fueron muy agradables. El hotel y la comida fueron excepcionales. Y, siendo un grupo pequeño, fuimos capaces de tener compañerismo con más hermanos de lo usual. (G & S.)

La Fiesta en Orlando fue una de las mejores a las que he asistido, porque hubo menos gente y el compañerismo fue uno de los puntos a resaltar. El establecimiento fue lo mejor en lo que he estado. Los mensajes de la Fiesta fueron muy animadores. Nunca había escuchado sermones como los que escuché—¡muy buenos! (J.F.)

Por favor háganle saber a Fred que Chris y yo disfrutamos la Fiesta este año en Orlando y que nos gustaría mucho regresar. Los hermanos fueron muy amigables y amables, sentimos el amor de Dios en todos ellos. El área es grandiosa y con muchas cosas diferentes para hacer. (C. & J.M.)

¡Grandiosa Fiesta! ¡Excelente en toda forma—ubicación, convertidos, hermanos amorosos, hermoso hotel, excelentes mensajes, buenas actividades y compañerismo! ¡Definitivamente asistiremos de nuevo! (C.R.).

Navarre, Florida

Por segundo año en Navarre, Florida, los hermanos se reunieron con Dios en espíritu y estudiaron Su Palabra juntos durante la Fiesta de Tabernáculos. Justo desde el primer día, una unidad y armonía comenzó a desarrollarse mientras los hermanos se conocían el uno al otro por sus primeros nombres y disfrutaban de una relación familiar. También disfrutamos las bendiciones de días soleados y temperaturas calienticas, así como también de las playas maravillosas del golfo.

Muchos tuvieron un ardiente deseo de servir y ayudar con todos los aspectos diarios de proveer para las necesidades y comodidad de una gran familia durante la Fiesta. Hubo mucha comida y bebida para todos los diferentes almuerzos que fueron puestos (así como los snacks diarios).

Tuvimos un estudio bíblico/sesión de preguntas y respuestas después del almuerzo del tercer día, y mas adelante en la Fiesta disfrutamos una noche familiar de juegos, cantos y compañerismo.

Fuimos bendecidos con no accidentes ni enfermedades (hubo solo una unción, el primer día, por una alergia y dolor de garganta).

El personal del Centro Comunitario fue muy acomodador y cortés, y expresaron su esperanza de que regresemos el próximo año. Porque sus oficinas están justo pasando el pasillo, ellos pudieron oír (y especialmente disfrutar) los cantos congregacionales todos los días. (Tal vez ellos también captaron algo de los sermones).

Agradecimientos especiales van para John Overstreet por sus *muchos servicios todos los días*, así como también por ayudar a acomodar el salón antes de la Fiesta y a limpiarlo después.

Tellico Mountains, Tennessee

Espero que usted, Dolores y la familia estén todos bien. Espero que todos ustedes hayan tenido una gran Fiesta, así como nosotros la tuvimos aquí en Tennessee oriental. Solo quería hacerles saber que tuvimos una maravillosa Fiesta en la bella Tellico Mountains. Fue muy privada y hermosa, y disfrutamos un clima fabuloso. Disfrutamos la comida y un buen compañerismo—pero lo mejor de todo, disfrutamos de la mejor comida espiritual nunca antes dada. Todos estuvimos de acuerdo en que esta fue la mejor Fiesta en la vida.

Muchas gracias por permitir a Dios usarlo en tan especial forma para alimentar a las ovejas. Pueda usted continuar hablando valientemente la verdad.

Realmente disfrutamos los videos de *Iglesia en Casa*. Es un trabajo tremendo el que esta haciendo de predicar la verdad del Evangelio al mundo. Sabemos que Dios esta bendiciéndolo.

También muchas gracias por la hermosa canción y video, “*El Dios Todopoderoso*”. Nos hace querer caer de rodillas y adorar al Dios Todopoderoso. Estamos en el temor de Su majestad, especialmente después de esta maravillosa Fiesta. Ustedes están todos en nuestros pensamientos y oraciones. Los amamos a todos.

Charles & Doris Cline y el grupo de compañerismo de Tennessee oriental.

Shipshiwana, Indiana

Mientras la Fiesta comenzó un poco desigual porque tuvimos que reubicarnos a una nueva área de reuniones, esta terminó bien porque fuimos capaces de regresar al área original de reuniones para la última mitad de la Fiesta. Los hermanos fueron muy comprensivos y graciablos con los cambios.

En cuanto a la música especial, no tuvimos muchos voluntarios en la primera mitad de la Fiesta, pero la segunda mitad fue mucho mejor. El DVD que nos suplió fue muy bien recibido y muchos pidieron tener una copia. Yo les aconsejé llamar a su oficina y pedir uno. Una señora llamada Virginia Fisk, una miembro local, iba a dar un especial musical el cuarto día, pero tuvo que cancelar por una gripa bronquial. Virginia me introdujo con Nancy Blough, una tocadora de arpa profesional, quien nos dio un solo de arpa hermoso el séptimo día y dos selecciones el Ultimo Gran Día de otro instrumento de cuerda (una de las selecciones fue *Gracia Asombrosa*, hermosamente hecho). Nancy dijo que estaría feliz de hacerlo de nuevo el otro año. Ya que no es miembro y toca profesionalmente, yo le doné \$50 por su desempeño. Nancy se quedó para todo el sermón del séptimo día y el Ultimo Gran Día y estuvo muy impresionada. Ella comentó, “Nunca había escuchado un sermón como ese antes; tiene mucho sentido.” Ahora que tenemos poca gente disponible, puedo contactarlos temprano para preparar el próximo año.

Más o menos 27 de nosotros nos inscribimos para una agradable cena en una casa Amish cerca de Middlebury—excelente comida y gran compañerismo. En la noche del quinto día tuvimos un concierto en DVD de una hora de duración acerca de “Las mujeres Celtas,” el cual fue bien recibido. Fue un placer mirar a los cantantes, limpios, profesionales y derechos, vestidos de traje completo. Una de sus selecciones fue una

armonía de cuatro partes de *Gracia Asombrosa* con toda la orquesta de fondo. ¡Muy inspirador!

Wayne Julian, John Schulty y Joe Chikar compartieron la canción principal y los anuncios. Yo hice anuncios el cuarto día—ya que ellos eran un poco prolongados—y en el Último Gran Día para agradecer a todos los voluntarios y hermanos por su paciencia con los cambios. Fue por todas las buenas actitudes que tuvimos una gran Fiesta. Luego yo di la oración final de cierre.

Nuestra asistencia fue: el primer día 85, el segundo día 74, el tercer día 82, el cuarto día 84, el quinto día 74, el sexto día 73, el séptimo día 76 y el octavo día 84.

En Cristo, Gene Palm.

Wisconsin Dells, Wisconsin

En Wisconsin Dells tuvimos un gran clima para la Fiesta. Los hermanos estuvieron nadando en las piscinas al aire libre. Tuvimos un promedio de 25 hermanos. Tuvimos la bendición de los niños. Comida fue provista antes y después de los servicios. Todos los hermanos contribuyeron para hacer que nuestro pequeño grupo tuviera una maravillosa Fiesta, lo cual ayudó a crear el sentimiento de que éramos una gran familia feliz. Los sermones sobre el “Reino de Dios” fueron esclarecedores y animadores y la gente pidió copias.

Tom & Karen Schluter, Anfitriones de la Fiesta

Kimberling City, Missouri

Dios realmente bendijo el sitio de Fiesta en la ciudad de Kimberling con un hermoso lugar de reuniones, la Primera Iglesia Cristiana. Tuvimos un grupo muy entusiasmado y todos parecieron disfrutar la Fiesta. Cuando la gente veía las cosas que necesitaban ser hechas, saltaban y lo hacían.

Además de los servicios donde escuchamos los sermones y sermoncillos y miramos los DVDs desde Hollister, tuvimos 3 estudios bíblicos y 2 picnics donde fuimos capaces de tener compañerismo juntos y conocernos mejor el uno al otro. Ken Pratt trajo una falda de vaca ahumada y Jim McCollum trajo el pollo. Todos los demás llevaron platos adicionales o postres.

Hubo varias actividades alrededor de la ciudad de Kimberling en los que los hermanos pudieron participar en su tiempo libre. Estuvimos muy agradecidos de tener un bautismo. Fue hecho justo antes del primer picnic, el viernes, Septiembre 24.

La asistencia promedio fue de 40, con un total de 51 personas asistiendo un día u otro. Hubo declaraciones hechas por varias personas de que esta fue su mejor Fiesta en la vida. Les encantó el hecho de que siempre estuvimos separados del “mundo.” Muchos de nosotros ya hicimos nuestra reservación aquí para la Fiesta del próximo año.

Con la bendición de Dios combinada con Su amor—y el gran compañerismo el uno con el otro—¡tuvimos una Fiesta tremenda en la ciudad de Kimberling! ¡Todos ustedes vengan el próximo año!

Wendell & Bettie Yeary

Tulsa, Oklahoma

Aquí esta el reporte de la Fiesta en Tulsa, Oklahoma, organizada por el grupo de compañerismo de la CBCG. Todos estuvieron en gran espíritu y listos para una gran Fiesta. El primer día tuvimos 61 para el servicio. Tuvimos suerte de tener a Art Williams con nosotros este año para tocar el piano, así que él realizó la ofrenda musical y un numero musical especial. Yo di un corto anuncio de bienvenida a la Fiesta, luego miramos el mensaje de DVD.

El resto de la semana tuvimos alrededor de 44 personas para los servicios. El viernes en la tarde después de los servicios, fuimos al Golden Corral para una comida patrocinada por la iglesia y tuvimos mucho compañerismo. Dos de las señoras que asistieron con nosotros, Lisa Fry y Bonnie Borrows, tomaron turnos haciendo música especial. Art Williams también desempeñó un musical especial, incluyendo algo de su composición. Nosotros también tuvimos otra comida juntos después de los servicios del Ultimo Gran Día.

Una vez más, fuimos bendecidos al poder usar el edificio de la Iglesia de Dios Tulsa. Ellos habían actualizado el sistema de sonido, haciendo las cosas incluso mejor para nosotros. Con todo esto, fue una gran Fiesta. El clima fue perfecto y todo el mundo disfrutó la forma en que fueron presentados los maravillosos mensajes.

Lawrence Burchfield, Anciano de la Fiesta

Waco, Texas

La Fiesta en Waco, Texas fue muy animadora para todos. No hemos recibido más que mensajes positivos de los hermanos. El hotel *Waco Ramada* donde nos quedamos y tuvimos los servicios fue muy cómodo. De hecho, la administración y el personal dijeron que iban a extrañar el grupo y estuvieron tristes de vernos partir. Algunos de los hermanos no fueron capaces de asistir los ocho días completos, pero nuestra asistencia fue de 105.

Los cuatro almuerzos los cuales fuimos capaces de proveer fueron una bendición adicional. De hecho, quedó comida para que muchos llevaran a sus cuartos para la cena.

Hubo varios asistiendo por primera vez al sitio de Fiesta de CBCG, y expresaron que fue muy provechosa para ellos. Hubo también un hombre que vino desde Australia; otros vinieron de varios estados. Fotos de los hermanos fueron tomadas al azar a lo largo de los 8 días y fueron presentadas en la mañana del último día. Las sonrisas y compañerismo amoroso que pudieron ser vistas en estas fotos confirmaron que fue un tiempo muy bendecido para todos. El clima fue perfecto todos los días. La bendición de Dios en la Fiesta de Waco fue muy aparente.

DeWayne Timmons

Houston, Texas

Hola desde la iglesia en Houston. Tuvimos una gran Fiesta de Tabernáculos 2010. El primero y último día santo tuvimos más o menos 30 hermanos y el día de Reposo, 28. En el resto de la Fiesta la asistencia cayó un poco más de lo que hubiéramos querido. También tuvimos algunos niños pequeños de 3 a 6 años. Los libros de la Fiesta para colorear realmente hicieron un gran trabajo para ellos. No solamente los niños disfrutaron coloreándolos sino que también les enseñaron la Palabra de Dios. El tema de la Fiesta este

año estuvo súper. Creo que todo el mundo realmente lo disfrutó. Compramos el nuevo DVD del Hubble “Stargazer” y lo mostramos junto con el DVD de la Fiesta para el primer día santo. El orden y la belleza del universo de Dios es tan espectacular—¡es asombroso! En resumen, tuvimos una gran Fiesta de Tabernáculos este año y estamos ansiosos de verlos en Houston en Febrero del 2011.

Frank Penny

Bozeman, Montana

La Fiesta de Tabernáculos 2010 en Bozeman, Montana, fue bendecida con días soleados, 29 grados C. Los sermones y sermoncillos animadores y el compañerismo festivo y amoroso fueron lo resaltado. Dos veces durante la Fiesta disfrutamos el himno-video “*El Dios Todopoderoso*” el cual se caracteriza por las escenas espaciales del telescopio Hubble. Asistieron 73 personas en total, 15 de ellos eran jóvenes. Varias actividades familiares fueron planeadas tales como escalar, montar a caballo, trepar rocas en interior, natación, una fiesta de te para niñas y un taller de Lego Robotics con manos en la diversión. Como el año pasado, muchos hermanos participaron entusiastamente en el espectáculo variado. Algunos disfrutaron una excursión al Parque Nacional Yellowstone, algunos intentaron la pesca Montana, y otros asistieron a la Sinfonía Bozeman.

Los hermanos comenzaron el Último Gran Día, miércoles en la noche, con un himno. Los jóvenes fueron invitados a la vida del Sr. Ernie Watt, una historia apreciada por todos. Varios hermanos dijeron que esta fue la mejor fiesta que hayan experimentado en *muchos* años, mientras otros dijeron que fue la *mejor fiesta de sus vidas*. Al final de los servicios del Ultimo Gran Día, los hermanos se dirigieron a casa, listos para enfrentar los retos del año que viene y esperando con ansias mantenerse en contacto con los hermanos que habían empezado a amar durante la Fiesta.

John Vogeles, Anfitrión de la Fiesta

Tucson, Arizona

En Tucson, en las *Suites y posada Windmill* tuvimos 35-40 hermanos y disfrutamos una Fiesta de Tabernáculos pacífica y relajante. Fue evidente que nuestro amoroso Padre y Jesucristo estuvieron presentes con nosotros en Espíritu durante esta maravillosa Fiesta. Tuvimos amplio tiempo para realmente conocernos uno al otro y disfrutar el compañerismo.

Fred vino el cuarto día de la Fiesta. Él habló después de llegar en la mañana. Tomamos un breve descanso de almuerzo, y él habló otra vez durante la tarde—5 horas en total. Al cierre de los servicios de la tarde, mostramos el DVD con el himno “*El Dios Todopoderoso*.” Fue un himno-video especial con todas las palabras en la pantalla y las inspiradoras fotos del Hubble emparejadas con el himno. Ciertamente dejó una impresión duradera y todos estuvimos cantándolo el resto de la Fiesta.

Realmente apreciamos la forma en que los mensajes fueron arreglados y enseñados para guiarnos a través de las Escrituras acerca del venidero Milenio, con cada mensaje construido sobre el del día anterior. Todos los años llegamos a un entendimiento y significado mas profundo de la Fiesta de Tabernáculos, mientras continuamos estudiando, aprendiendo y creciendo en el camino de Dios. Estos mensajes emocionantes nos dan

esperanza y fortaleza para permanecer el duro tiempo oscuro del mundo y ayudarnos a esperar con ansias la Pascua 2011. Finalmente, tuvimos 2 bautismos los cuales fueron muy inspiradores.

León y Carol Ritchie

La Quinta (Palm Springs), California

El festival del área de Palm Springs fue observado en las *Suites Homewood* en La Quinta, la cual esta mas o menos a 30 minutos al oriente de Palm Springs. La asistencia fue de 34 el primer día Santo y el promedio fue más o menos 30 los 8 días. Hubo 2 hermanos de Ohio, siendo la mayoría de los otros de Arizona, Nevada y California. Con casi todo el mundo quedándose en las *Suites Homewood*, eso hizo de esta realmente una Fiesta “familiar.” Un numero de hermanos remarcaron que esta fue la Fiesta mas divertida a la que alguna vez han asistido, lo cual atribuyeron al ser capaces de comer dos comidas al día juntos como grupo (las comidas fueron incluidas en el costo de los cuartos). Esto proveyó mucho compañerismo para discusiones serias acerca de los sermones (o para “resolver los problemas del mundo”), así como también para planear actividades. Todos dijeron que les gustaría regresar en el 2011—pero, por supuesto, muchos pueden cambiar para entonces.

En el Reposo semanal, Rick y Leanna Scott invitaron a todo el mundo a su casa recién adquirida—mas o menos 30 millas del sitio—para una maravillosa tarde de deliciosos snacks. Todos tuvimos un gran tiempo haciendo lo que mejor hacemos: comiendo y hablando. Ya que tuvimos uso del salón 24 horas, Albert Cataga desempeñó una gran selección de videos documentales, mientras otros se comprometían en mesas de juegos tales como ajedrez y scrabble durante tarde en la tardes y noches.

Jim Hyles

Hollister/Gilroy, California

No fuimos capaces de reunirnos en el salón que tuvimos el año pasado en Hollister. Pero fuimos realmente bendecidos para ser capaces de asegurar la posada *Garden Inn*, a 12 millas, en Gilroy, la capital mundial del ajo. La asistencia fue en promedio de 25 todos los días con un alto de 31 en el día que tuvimos un bautismo. Fue realmente una tremenda fiesta con el evidente amor de los hermanos. Michael Heiss y su esposa, Nancy, estuvieron asistiendo. Michael es el consultor del lenguaje bíblico hebreo quien diligentemente fue a través del hebreo de todo el AT cuando estábamos preparando la versión fiel de la Biblia. Sin su experiencia y ayuda no hubiéramos podido publicar toda la Biblia como la tenemos ahora. El trajo 3 mensajes: Jacob, Esau y Amalec; los 10 Mandamientos e Israel/Ismael, los cuales añadieron gran visión a la Palabra de Dios. Cerramos la fiesta con el poderoso e inspirador himno-video especial de “*El Dios Todopoderoso.*”

Summerland, British Columbia, Canadá

Saludos de los hermanos en Canadá. Esperando que hayan tenido una gran Fiesta y esperando que hayan sido capaces de reunirse con muchos de los hermanos en los diferentes sitios que visitaron.

Solo queríamos compartir con ustedes la maravillosa Fiesta que tuvimos en Summerland, B.C., Canadá. Fue la más inspiradora Fiesta para ambos, Denise y yo así

como también para los 76 hermanos asistentes. El clima para toda la Fiesta fue fabuloso y el establecimiento en el sitio de veraneo donde nos quedamos fue fenomenal. Los mensajes fueron los más inspiradores y el amor y unidad entre los hermanos estuvo rebosando. Hubo numerosos comentarios de los hermanos sobre cuan maravillosa ha sido esta fiesta; los hermosos alrededores y el calido compañerismo entre los hermanos fue lo mas alentador.

La presencia de Dios fue ciertamente sentida entre todos, y fue la experiencia más gratificante. Mi esposa y yo fuimos mas inspirados por el abundante amor que estuvo presente, y fuimos honrados con ser de servicio a nuestros hermanos y hermanas en Cristo.

Las respuestas positivas que fueron recibidas fueron abrumadoras y fue una decisión unánime entre todos el tener la fiesta en Summerland el próximo año otra vez—si Dios quiere. Disfrutamos el compañerismo y podemos decir verdaderamente que experimentamos una prueba de lo que será el maravilloso Reino de Dios.

El amor de Dios estuvo verdaderamente presente entre todos, y fue una experiencia asombrosa el darnos cuenta que esto es lo que nuestro Dios Todopoderoso tiene almacenado para toda la humanidad. De parte de todos los hermanos en el sitio en Summerland, le agradecemos sinceramente sus muy oportunos e inspiradores mensajes y por ayudarnos a entender nuestro papel en alcanzar la asombrosa meta que Dios ha colocado delante de nosotros. Gracias por todo y sinceramente continuamos orando por su protección y salud en el año que viene.

En el amor de Cristo, Norbert & Denise Bohnert, Anfitriones de la Fiesta.

Fiesta de Tabernáculos en el oriente canadiense

Más o menos 20 hermanos canadienses de CBCG disfrutaron 8 días de fiesta espiritual en el sitio de South Elmsley en la bella región de los Lagos Rideau en Ontario. Harold y Marion Pattimore arreglaron y auspiciaron la observancia de la Fiesta en el recién renovado Centro Comunitario de South Elmsley, cerca a las Cataratas Smiths—el sitio de los servicios semanales sabáticos del área.

Además de los inspiradores mensajes de video, los miembros disfrutaron numerosas reuniones, lo resaltado fue el “Newfie WOW” sostenido en la casa cercana de los Pattimores y co-auspiciada por los antiguos Newfounlanders Betty y Cyril Gabriel.

Muchas gracias a los Pattimores, los Gabriels, y a todos los demás que ayudaron a hacer de esta una maravillosa Fiesta para todos los que asistieron.

Duncan MacLeod, Anciano de la Fiesta

Perth, Australia

Tuvimos una maravillosa Fiesta de Tabernáculos y el Ultimo Gran Día para nuestro grupo de compañerismo de Perth (Occidente de Australia). Encontramos sus sermones para la Fiesta y el Último Gran Día extraordinariamente perspicaces, útiles y que invitan a la reflexión. Sus sermones para el día séptimo y el Ultimo Gran Día fueron particularmente abridores de ojos.

En nuestro tiempo libre, miramos documentales de varios comentaristas. Dado sus esfuerzos de muchos años para exponer a los banqueros y proponentes de un gobierno mundial, es extraordinario que no hayan sido llamados.

En nuestros dos años de existencia, hemos sostenido ambas FdT en Yanchep, en la

costa del océano Indico, mas o menos a 60 km al norte de Perth. Literalmente tuvimos nuestros servicios y comidas en una casa playera enfrentada al océano Índico.

En el futuro estaremos circulando los detalles de nuestros planes para la FdT del 2011. Les enviare la información en caso de que deseen circularla a los hermanos interesados en EUA.

Recuerdos, Grupo de companerismo de CBCG en Perth

Caloundra, Costa Sunshine, Australia

CBCG en Australia mantuvo la Fiesta de Tabernáculos 2010 en Coloundra, Queensland en la costa Sunshine (Costa Oriental de Australia). Tuvimos 42 asistentes el primer día santo y un promedio de 22 durante la FdT con 34 el Último Gran Día.

El clima es usualmente bastante caliente esta época del año pero estuvo mucho más fresco con las brisas marinas viniendo todos los días cuando comenzaban los servicios. Los mensajes de Fred fueron verdaderamente notables y serán seguramente sonados una y otra vez durante el año que viene—todos ellos fueron muy instructivos y animadores. A todos los hermanos se les pidió quedarse y compartir una comida preparada para todos los días durante la FdT y en una mañana nos levantamos temprano y preparamos un enorme desayuno Aussie. Fue una maravillosa, cálida y cercana FdT con los hermanos, todos acercándose mucho más y aprendiendo acerca de ellos mismos, de otros hermanos y de la Palabra de Dios.

He adjuntado una foto de los hermanos que asistieron en uno de los días de la Fiesta. Gracias Fred por los muy inspiradores y enfocados mensajes para la Fiesta 2010.

Greg Paxton, De parte de CBCG Australia.

Norte de Irlanda

La Fiesta de Tabernáculos y el Último Gran Día en Moira, norte de Irlanda, excedió todas nuestras expectativas. Fue una ubicación encantadora cerca al canal, la cual por el desuso se había vuelto más o menos un centenar de años atrás a ser una reserva natural.

Fuimos bendecidos de tener un par de cisnes y siete pichones completamente crecidos afuera o cerca de nuestro sitio de establecimiento para la mayoría de nuestra estadía. Algunos de nosotros fuimos a varias caminatas a lo largo del canal en campo abierto.

La estación del ferrocarril, para viajes a Belfast, estaba solamente a una caminata corta de distancia, así como el motorway (aunque usted nunca lo sabría, fue muy pacífico).

Tuvimos 25 personas asistiendo en total, con un promedio de 15 por día. Casi todos eran irlandeses del norte, aparte de mi mismo y una pareja completamente nueva de Escocia. Billy Stevenson, Herbert Beare y yo bautizamos a la pareja nueva en una piscina local.

El clima fue soleado y suave y únicamente llovió un día (durante la noche), lo cual es muy raro en el norte de Irlanda. Todos fueron inspirados por sus mensajes (especialmente aquellos que visitaban de la Viviente, la Universal y del grupo de David Pack). El compañerismo fue como una reunión familiar, sin formalidades, solo una “reunión” de amorosos hermanos y hermanas. Todos quedamos “cargados” para el año que viene. Hemos separado la misma ubicación para el próximo año.

Todos estamos esperando con ansias los libros que vienen y una continuación de sus maravillosos mensajes.

Grupo de compañerismo del norte de Irlanda

Baltimore, Maryland

Saludos a usted, su querida familia y todos los hermanos allá en Hollister, California.

Confío en que tuvo una gran Fiesta de Tabernáculos. Nosotros también tuvimos un maravilloso tiempo. Lamento la demora en contactarme con usted. Cuando vine a casa de la Fiesta, fuimos retados por muchas cosas imprevistas que tuvimos que atender inmediatamente.

Es con mucha gratitud que le escribo para agradecerle los preciosos regalos sin precio que nos ha enviado aquí a Baltimore. Somos un grupo pequeño de gente de Dios, y nuestra comunidad ha sido impactada efectivamente con la verdad de la Palabra de Dios— y esos regalos han llegado justo a tiempo para darle poder a nuestro ministerio en este esfuerzo. Quiero asegurarle que las Biblias y materiales de estudio que recibimos de usted ya han estado haciendo impacto entre los hermanos.

Estamos muy impresionados con el diseño y el contenido de los apéndices de la Biblia. Los contenidos que prologan la Torah son muy sustanciosos y fáciles de entender. La mayoría de los hermanos han decidido conseguir pestañas para poder encontrar los libros de la Biblia más fácilmente (dado que están en su orden original). Quiero agradecerle personalmente por mi Biblia. Me esta llevando ahora a un nivel mas alto en mis estudios.

Las herramientas de estudio bíblico que recibimos de usted le dará a nuestro estudio bíblico el viernes en la noche un acceso mas profundo a la Palabra de Dios; de hecho, estamos anticipando una rotación externa mas grande los viernes en la noche. Estamos muy agradecidos con usted por estos suministros. También, gracias por adicionarnos a su ministerio de DVD. Recibimos nuestro primer DVD ayer cuando llegamos a la casa de los servicios sabáticos.

De otro lado, es mi deseo que lleguemos a ser afiliados a su ministerio. Si esto es posible, por favor hágame saber que necesito hacer para que eso suceda. Pueda nuestro Padre celestial continuar dándole la fortaleza mental y física que necesita para llevar Su plan en su vida mientras sirve a Su pueblo y al mundo. No hay duda de que usted ha sido y esta siendo facultado por el Espíritu Santo de Dios para llevar a cabo el trabajo que hace efectivamente.

En una nota personal (pueda que se ria un poquito con esta declaración), me gustaría animarlo a continuar comiendo correctamente y haciendo ejercicio para mantener su salud física. La razón por la que digo esto es porque yo estoy en una batalla mental con el “enemigo” concerniente a mantener mi salud física. Él esta ocupado metiéndose con nuestras mentes, causándonos descuidar esta área vital. Él se da cuenta que si no puede atraparnos espiritualmente, puede atraparnos físicamente. ¡NO DEJE QUE LO HAGA CON USTED!

Estoy anticipando el escuchar de usted concerniente a llegar a ser afiliado a su ministerio.

Suyo en Cristo, Pastor Woodland

Señor, ¿Que debería hacer?

Estamos cerca de completar el nuevo “Señor, ¿Que debería hacer?” Esperamos tener esta versión completamente revisada y actualizada en la imprenta, Thompson-Shore, para finales de Octubre. Este será un tremendo libro, diseñado para la gente nueva.

Podemos usar este libro como una publicación mayor para aquellos que utilizan

Iglesia en Casa. Es un libro que puede darle a cualquiera que este buscando genuinamente la *verdad*, pero que no sabe como empezar.

DVD Iglesia en Casa

En este envío estamos enviándole un tercer DVD de videos de *Iglesia en Casa*. Algunos se han confundido, pensando que los DVDs de *Iglesia en Casa* son CDs, y pensaban que algo estaba mal con ellos porque no suenan en un CD player. Por favor recuerde que estos DVDs son para ver en la TV; no son CDs que puedan ser oídos en un CD player.

Los DVDs pueden ser usados para ayudar a alguien que tenga preguntas concernientes a la Biblia y a la “religión” cristiana en general.

Randy Vild, nuestro editor y productor de los videos de *Iglesia en Casa*, me ha informado que a mediados de Octubre, *Iglesia en Casa* estaba ranqueada por Google como **el sitio Web numero 1** para videos de iglesias en casas. ¡Ténganse! ¡Recién estamos empezando!

Días festivos ocultos o Días Santos de Dios—¿Cuales?

Nuestro stock actual de *Días festivos ocultos o Días Santos de Dios—¿Cuales?* (segunda edición) ha bajado a 628. Entonces la semana pasada hicimos arreglos para tener otros 7.000 impresos en Thompson-Shore. Este es el libro mayor que estamos publicitando en *BibleStudy.org*. Este en un sitio Web originado por Alan Ruth hace más de 10 años.

Nosotros siempre mantenemos un clic en ese sitio para publicitar uno de los libros—lo cual ha sido un gran éxito para distribuir nuestros libros a la gente que busca material bíblico en Internet. Después de recibir y leer uno de nuestros libros, mucha de esa gente solicita ser añadido a nuestra lista bimensual de envíos. Hablando de la lista de envíos, tenemos ahora mas de 2.250 en los EUA solamente—¡y esta creciendo todo el tiempo! Estamos alcanzando muchos más hermanos y mucha más gente *nueva* todo el tiempo.

Índice de paginas de la Biblia y Calendario de los Días Santos

Les estamos enviando un *Índice de paginas de la Biblia* especial y un *Calendario de los Días Santos*, los cuales fueron diseñados por Harry y Cindy Curley. El propósito del *Índice* es ayudarle a los hermanos a encontrar mas rápidamente su camino a través de la nueva Biblia. Harry y Cindy ya han enviado muchas copias—y a los hermanos les gustó tanto que decidimos tener algunos impresos para todo el mundo. Lamentamos que tuviéramos que doblarlos para enviárselos a usted, pero si hubiéramos usado un sobre mas grande, hubiera costado un dólar adicional cada uno. Estoy seguro que funcionarían bien así. Si necesita más, por favor solicítelos—llame, escriba o envíenos un email y se los enviaremos en seguida.

Hermanos, parece que la nación y el mundo se esta dirigiendo a un tiempo financiero extraordinariamente problemático. Es absolutamente imposible repagar toda la deuda que los EUA, el Reino Unido, Europa y el resto de naciones del mundo han acumulado. Mas aun, crecientemente se esta poniendo mas difícil incluso mantener los *pagos de los intereses* de trillones y trillones de deuda gubernamental. Cuando toda la deuda en el mundo es sumada juntamente—mas de 300 trillones de dólares—¡llega a ser obvio que no hay suficiente dinero en el mundo para manejar esta tremenda obligación!

Sin embargo, a pesar de los tiempos difíciles que enfrentaremos, Dios el Padre y Jesucristo nos verán a través de ellos. Debemos continuar reclamando diariamente las promesas del Salmo 91 para la protección de Dios a través de Sus ángeles. Cualquier cosa que venga, debemos siempre mantenernos en el amor de Dios y guardar Sus mandamientos, como el apóstol Juan escribió: “*Y este es el amor de Dios: que caminemos de acuerdo a Sus mandamientos. Este es el mandamiento, exactamente como lo escuché desde el principio, para que pudiera caminar en el. Porque muchos engañadores han entrado en el mundo—aquellos que no confiesan que Jesucristo ha venido en la carne. Este es el espíritu del engañador y el anticristo. Cuidense a si mismos de no perder las cosas que hemos logrado, sino que podamos recibir una recompensa completa.*” (II Juan 6-8).

Una vez mas, hermanos, estamos felices de que hayan tenido una tremenda Fiesta de Tabernáculos. Gracias por su continuo amor, oraciones y apoyo con sus diezmos y ofrendas. Los amamos y estamos orando por ustedes diariamente, que puedan continuar creciendo en la gracia y el conocimiento de nuestro Señor Jesucristo, que sean sanados de sus enfermedades y librados de todas sus pruebas, y que reciban las graciabes bendiciones de Dios, ambas espiritualmente y físicamente.

Con amor en Cristo Jesús,

Fred R. Coulter